



Concours 2024

publié le 16/02/2024

Cette année Mme Garcia Maisonnier professeur de Physique Chimie et de Mathématiques du collège, participe avec les élèves de 3ème à un concours sur le thème :

"La Physique Chimie en 2024, ça sert à quoi ?"

Ce thème permet d'explorer des sujets de notre quotidien. Élaborer de nouveaux matériaux, produire de l'énergie, étudier le changement climatique, ou encore développer de nouveaux outils de diagnostics médicaux, ...

Il est demandé dans un premier temps une vidéo de 180s autour du thème proposé.

Les candidats retenus pour la Finale académique assureront une seconde présentation le mercredi 10 avril 2024 devant un jury académique, toujours suivant un format de 180s.

Alors nous souhaitons Bonne Chance à nos élèves !!



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.